

Flaute auf Tollensesee: Frühjahrsregatta fällt aus

Von Roland Gutsch

Der Segelverein Neubrandenburg musste die Wettfahrt, die hier traditionell als Saison-Start gilt, wegen der Pandemie-Umstände absagen. Ein Nachwuchstraining in kleinen Gruppen ist möglich.

NEUBRANDENBURG. Sportliche Traditionen werden derzeit auf eine harte Probe gestellt, auch bei den hiesigen Wassersportlern. Die 67. Auflage



Vereinsvorsitzender Uwe Gartz.

FOTO: ROLAND GUTSCH

„Das ist natürlich wesentlich aufwendiger als zu normalen Zeiten. Anfänger und Fortgeschrittene sind an je zwei verschiedenen Wochentagen dran“, erklärte der Vereinschef. „Diese Sache ist uns wichtig. Wir wollen den Kindern nach der langen Zwangspause wenigstens das bieten.“ Angedacht sei auch ein kleiner Trainingswettkampf. Das Spezielle: Beim Training auf dem Wasser in den Einer-Booten, den Optimisten, ist die Einhaltung